
 

 

 

 

＜学級を代表して会長に 2020年の抱負を聞きました！！＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

   さすが学級会長。山崎さんがとても素敵な抱負を述べてくれました。ぜひ、2年生一丸となって 

   実現しましょう。そして、いい形で最終学年につながるといいですね。 

＜書き初め＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歳月不待（さいげつふたい） 

輪島市立門前中学校 ２年学年通信 第２５号  ２０２０．１．１０   

 日本ラグビー代表の選手のように、みんなで一つの

ある生徒が先生に言ってきたことです。 

「先生、俺思ったんですよ。何であんなにいきっとってんろう。」先生は？？？でした。 

どうやら A さんは、冬休み中にいろいろなテレビ（主にスポーツ番組）を見ていて、世の中

にはすごい人がたくさんいる。自分はまだまだだと反省したそうです。そして、これからもっと

頑張らないと・・・と思ったそうです。 

自分を受け入れるという事はとても勇気がいることかもしれません。でも自分自身を客観的に

見るという事はとても大切な事です。Aさんのこれからの成長には、きっと目を見張るものがあ

りそうです。 

入選者 おめでとう！！ 
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